

Un OVNI de 100 metros filmado entrando en el volcán Popocatépetl



México, 5 de octubre de 2022 — Un impactante video ha reavivado la especulación sobre la existencia de una **base extraterrestre secreta** bajo el famoso volcán Popocatépetl, en México. El ufólogo estadounidense Scott C. Waring, conocido por su incansable investigación sobre fenómenos aéreos inexplicables, compartió unas imágenes notables captadas por una cámara de vigilancia que monitorea el volcán las 24 horas del día.

Según Waring, el objeto visto en el video es extraordinario: una nave estimada en unos 100 metros de largo, desplazándose a gran velocidad y entrando directamente en el cráter del volcán. "La boca del Popocatépetl mide entre 600 y 700 metros de diámetro, lo que permite calcular que el OVNI mide aproximadamente 100 metros", explicó en un comunicado.

Después de más de 15 años observando el volcán, Waring afirma haber documentado numerosos objetos misteriosos cerca del Popocatépetl, pero considera este evento como excepcional: "Es absolutamente fantástico por su tamaño, forma y velocidad... pero, sobre todo, por su destino."

Waring también propone una hipótesis intrigante: cree que el volcán podría albergar una base alienígena situada aproximadamente a cinco kilómetros bajo su superficie, una teoría que recuerda a las antiguas creencias. Los aztecas, impresionados por el poder del volcán, adoraban al Popocatépetl como a un dios.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com
-

O.V.N.I. - 28 avril 2025 - Scipius - CC BY 2.5